

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

DIARIO DE QUERÉTARO

PP ACERCA PROGRESO A LA SIERRA

Por Héctor Ayala

Querétaro, Querétaro.- Se abrió la puerta del progreso a la Sierra Gorda de Querétaro, manifestó el Gobernador José Calzada Rovirosa al inaugurar la obra para la ampliación y modernización de la carretera que lleva esta región, proyecto en el que se aplicarán, en una primera fase, 170 millones de pesos de un total de mil 200 millones que federación y estado pretenden invertir una vez concluidos los trabajos.

Ahí recordó, en la pasa elección "me comprometí como candidato de llevar progreso a la sierra y estamos dando el primer gran paso, y lo quiero también mencionar, de manera categórica, con el apoyo de la federación... la puerta del progreso se va a abrir para la Sierra", y se beneficiarán más de 240 mil queretanos. (DQ p.1)

GESTIONA PANCHO 90 MDP MÁS PARA SU DISTRIBUIDOR

Por Heidy Wagner

Querétaro, Querétaro.- Con el objetivo de extender 120 metros el puente elevado del Distribuidor Vial Capital desde la intersección de Prolongación Corregidora y Bernardo Quintana en la colonia Arboledas hasta Paseo Constitución, el edil capitalino gestionó en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) 90 millones de pesos adicionales.

Así lo dio a conocer, Francisco Domínguez Servién quien comentó que desde hace algún tiempo está gestionando estos recursos en la SCT los cuales confió en breve sean autorizados al Municipio de Querétaro para darle mayor funcionalidad y movilidad al Distribuidor Vial Capital. (DQ p.1)

LEÓN BOLAÑO ME RETÓ A GOLPES, ACUSA AGUILERA

Por Abel de la Garza

Querétaro, Querétaro.- El diputado de Convergencia José Luis Aguilera, reveló que previo a la Sesión de Pleno pasada en la que se subió la lista de propuestas para comisionados de la CEIG, el coordinador legislativo del PAN, León Enrique Bolaño, perdió los estribos al punto de retarlo en dos ocasiones a golpes, ante su incapacidad para anteponer el diálogo.

El naranja consideró que es necesario de un cambio de coordinador al interior del PAN, toda vez que es imposible dialogar con Bolaño Mendoza, a la vez que representa un peligro para Acción Nacional. (DQ p.1)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Querétaro, Querétaro.- YA ERA JUSTO. Que la ampliación carretera que inició ayer no pasa el estudio de factibilidad. En pocas palabras, no es negocio, porque es mucha inversión (\$1,200 millones) para muy poca gente (240 mil). "Esta es una obra social", refutó José Calzada para justificar su realización. Por culpa de la famosa factibilidad económica, la Sierra Gorda queretana pasó casi 50 años sin comunicación eficiente. Y seguiría igual, seguramente, de no ser por una voluntad de Gobierno que brincó a la historia desde ayer. La vida serrana dará un giro positivo. Por fin.

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

PERA. Qué tendrá el diputado José Luis Aguilera que los panistas le quieren pegar. Primero fue Marcos Aguilar, en plena sesión de octubre donde hubo codazos y que, al final, ya no supimos quién comenzó. Ahora es León Enrique Bolaño quien (dice el convergente) lo retó a golpes ante la imposibilidad de dialogar. Ring legislativo...

MUY ANCHO. Al diputado del PAN, Fernando Rocha, le llaman de noticiarios nacionales para que explique el asunto de los migrantes desaparecidos. Excelente pretexto para evadir las preguntas sobre su deseo de ser priísta y para sembrar envidias en Belem Junco Márquez, quien lo acusa de ser el menos indicado para hablar del tema. (DQ p.1)

NOTICIAS

ARRANCÓ LA AMPLIACIÓN DE CARRETERA A LA SIERRA

Por Luis del Toro

El Gobernador José Calzada encabezó el arranque de la ampliación de la carretera Bernal-Peña Blanca, con inversión de 170 millones, de un total de mil 200 millones que permitirán llevar el proyecto hasta Pinal de Amoles. La obra beneficiará a los municipios de Landa, Arroyo Seco, Jalpan, Pinal, Tolimán, Ezequiel Montes y San Joaquín, y se prevé con ello incrementar la aportación de los municipios serranos al PIB estatal del 1% a 4.5%. (N p.1).

CONFORMAN 189 COMITÉS CIUDADANOS DE SEGURIDAD

Por Luis Montes de Oca

El tipo de delito que más está afectando al municipio de Querétaro es el de robo a casa habitación, cristalazos y lesiones por riñas, ante las autoridades y vecinos se han organizado y se tienen conformados ya 189 comités ciudadanos de seguridad. (N p.1)

URGE CONTAR AQUÍ CON UN HOSPITAL PSIQUIÁTRICO: LOZANO

Por Leticia Jaramillo

Claudia Mijangos Arzac tiene un quiste en el lóbulo temporal derecho y continúa interna en el Hospital Psiquiátrico de Tepepan, afirmó el Dr. Óscar Lozano y Andrade, al dictar una conferencia magistral sobre esta historia, dijo, nos recuerda la urgencia que tenemos de contar con un hospital psiquiátrico para que no se vuelva a repetir en Querétaro. (N p.1)

A.M. DE QUERÉTARO

ABREN PROGRESO A SIERRA

Por Arlene Patiño

Con un proyecto e inversión histórica, hace 50 años se construyó el actual camino, el Gobierno de José Calzada anunció progreso, mejoramiento de la economía y calidad de vida de los habitantes de la Sierra queretana. (AM p.1)

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

CRECERÁN ECONOMÍAS SERRANAS

Por Arlene Patiño

Los municipios que conforman la Sierra queretana, al día de hoy, generan el 1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) a nivel estatal. Con la ampliación de la carretera alcanzarán a generar el 4.5 por ciento, lo cual se traducirá en una mejor calidad de vida. (AM p.1)

BAJAN PRECIOS PARA EL MUNDIAL SUB 17

Por Daniel Martínez

Los boletos para disfrutar las jornadas dobles del Mundial Sub 17 en el Estadio Corregidora de Querétaro bajaron de precio a petición del Gobierno queretano. Anteriormente se había dicho que costarían 80 pesos por doble jornada, pero a partir de hoy se venderán en 70 pesos es decir 35 pesos por partido. (AM p.1)

ANALISA BANAMEX INVERTIR MIL MDD EN QUERÉTARO

Por Daniel Martínez

Querétaro compite con otros dos Estados por mil empleos que serían creados gracias a la inversión de mil millones de dólares que el grupo Banamex/Citigroup realizará para construir y operar su Centro de Tecnología. (AM p.1)

ASTERISCOS

*TA'LISTO-. Otra grata sorpresa, fue descubrir los dotes de orador del Secretario de Obras, Sergio Chufani Abarca. No sólo es eficiente en su chamba (termina obras a tiempo y en presupuesto), sino que arrancó sonados aplausos de los presentes, Ya está listo para la campaña, consideraron algunos. (AM p.1)

PLAZA DE ARMAS

VENDRÍA BANAMEX

Por Fernando Venegas

Querétaro pelea con Monterrey y Guanajuato para conseguir una inversión de mil millones de dólares con la instalación del Centro de Datos (Data Center) de Banamex; de lograr la instalación en el estado se generarían mil nuevos empleos. La empresa buscaría personal especializado y altamente capacitado con grados académicos de licenciatura y maestría. (PA p.1)

INVERSIÓN HISTÓRICA EN LA SIERRA GORDA

Por Fernando Venegas

Inversión histórica de mil 200 millones de pesos es la que se destinará al proyecto general de ampliación de la carretera a la Sierra Gorda, informó el gobernador del Estado durante el arranque de obras de la primera etapa, que comprende el tramo Bernal-PeñaBlanca, en sus dos sentidos. (PA p.1)

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

ERRORCITO DE 90 MDP EN DISTRIBUIDOR

Por Mariana Chávez

Error en la planeación y la carencia de estudios técnicos que sustentaran el Distribuidor Capital, le ocasionó al municipio de Querétaro un gasto adicional de 90 millones de pesos, señaló el regidor capitalino por el Partido Revolucionario Institucional, Alejandro de los Cobos. (PA p.1)

CONTRASTAN ADN DE SERRANOS

Por Ulises Villar

Ya se solicitó la comparación entre las muestras de ADN de los 34 migrantes queretanos desaparecidos desde marzo del 2010 con los cuerpos de las 88 personas encontradas en fosas clandestinas en San Fernando, Tamaulipas, informó el secretario general de Gobierno del Poder Ejecutivo, Roberto Loyola Vera. Señaló que en los siguientes días las autoridades queretanas realizarán estas mismas comparaciones genéticas con los migrantes serranos desaparecidos. (PA p.1)

CORREGIDOR

PIRATEA PANCHO DOMÍNGUEZ OBRA AJENA

Imprime Municipio su sello en obra federal.
Por Felipe Olguín

Se licitó como Distribuidor Corregidora, pero el Alcalde le puso Capital, a pesar de no haber puesto ni un solo peso.

En febrero del año pasado, el secretario de Obras Públicas del Municipio capitalino, Santiago Martínez Montes, presentó el proyecto de Intersección Boulevard Bernardo Quintana con Corregidora, un proyecto necesario para Querétaro, en el que se invertirían 250 millones de pesos.

Más tarde y paralelo a la gestión del alcalde ante los diputados federales de su partido, el PAN y ante el Secretario de Hacienda, el proyecto cambió de nombre a Distribuidor Corregidora. Con ese nombre, pasó después a revisión ante la presidencia de la República y una vez autorizados los 250 millones de pesos, la licitación pública también citaba en la convocatoria al Distribuidor Corregidora. (C p.1)

ERROR COSTARÁ \$90 MILLONES MÁS

Por Felipe Olguín

El Director del Centro SCT en Querétaro, Luis Vázquez Zepeda, dio a conocer que serán 90 MDP más lo que costará el error que cometió el Municipio capitalino al no tener un estudio previo del subsuelo en Corregidora y Bernardo Quintana y que hizo cambiar el proyecto original.

Ahora, explicó, adicional al Distribuidor Capital, se construirá un viaducto sobre Corregidora que llegará hasta Paseo de la Constitución, con una longitud de 750 metros aproximadamente, pero que no podría estar terminado para el 15 de diciembre, que es la fecha prometida por el Alcalde Francisco Domínguez. (C p.1)

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

INFORMACIÓN ELECTORAL

BERNARDO RAMÍREZ: DEBE ESTAR LISTA REFORMA ELECTORAL PARA SEPTIEMBRE

Por Abel de la Garza

La Reforma Electoral deberá estar lista para septiembre, advirtió el diputado Bernardo Ramírez Cuevas, presidente de la Comisión de Asuntos Electorales, al subrayar que solamente de esta manera podría ser aplicable para el proceso electoral 2012.

El diputado consideró que uno de los temas más álgidos para esta reforma, será la aplicación de sanciones y lo que derive, para minimizar la difusión y programas sociales de cualquier nivel de gobierno, en temporada electoral, aunque éste sea de índole local. (DQ p.7)

QUERETANOS EN EL EXTRANJERO SERÁN REGISTRADOS POR EL IFE

El objetivo es garantizar que puedan ejercer su derecho al voto, en los comicios federales de julio de 2012.

Por Yoheme Pomares

El Instituto Federal Electoral (IFE), inició este mes el pre-registro de ciudadanos mexicanos que residen fuera del país, con el fin de garantizar que puedan ejercer su derecho al voto, en los comicios federales de julio de 2012, para elegir al próximo Presidente de México.

El pre-registro estará abierto de abril a septiembre del año en curso y se deberá llevar a cabo en el micrositio www.votoextranjero.mx, donde además los residentes en el extranjero recibirán atención oportuna y acompañamiento personalizado durante todo el proceso electoral. (C p.6)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

AHORA EL EX REGIDOR DEL RÍO SE VA DEL PAN

Por Manuel Paderón

Otro panista, el ex Regidor del Ayuntamiento de Querétaro, Ignacio del Río Angulo, renunció a las filas del PAN, entre otras razones, la pérdida de los principios de doctrina, mística y los valores de los principales actores partidistas, por lo que lo dio por muerto en el 2012. (N p.3)

“TAMBURREANDO EN LA UAQ”

Por José Luis Rodríguez Palomares

Un grupo de estudiantes universitarios se manifestó en contra de la visita que realizó el senador panista Guillermo Tamborrel Suárez, a la Universidad Autónoma de Querétaro, por considerar que sólo hace precampaña en su intención de convertirse en el candidato del Partido Acción Nacional para la Presidencia Municipal de Querétaro... y le sacaron un burro en referencia sarcástica a su apellido.

El legislador federal acudió con estudiantes de la Licenciatura en Nutrición de la UAQ a ofrecer una plática sobre “Obesidad y trastorno en la conducta alimentaria, legislación nueva”, pero al final se topó con un jumento con pancartas encima donde le cuestionaban su presencia en la universidad. (DQ p.11)

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

ACUSA PAN DE CLIENTELISMO AL PRI

por Alejandro Nieto

El coordinador de los diputados del PAN en el Congreso local, León Enrique Bolaño Mendoza, consideró que la promoción del PRI para descontar dos pesos en la compra de un kilo de tortilla es “clientelar” ya que el beneficio se dirige a sus afiliados a cambio de un voto. “Acción Nacional no comparte este tipo de acciones en donde lo que se trata es tener clientes electorales, en donde se da una despensa, una lana, un dinero o un descuento si votas por mi partido político, con tintes de filias y fobias de los partidos políticos”, expresó el coordinador panista, quien aseguró que los programas sociales de su fracción no se condicionan a la militancia partidista. (T. p. 8)

PRI

PROCESO EN 2012 NO SERÁ FÁCIL: PRI

Los partidos políticos tienen gran trabajo por hacer, aseguró José Salum
Por Martín García

El proceso electoral del 2012 no será fácil ni para el PRI ni para el PAN, reconoció el dirigente municipal de Partido Revolucionario Institucional, José Elías Salum Cervantes, al considerar que ambos institutos políticos están inmersos en un trabajo de acercamiento con la militancia.

“Nuestro trabajo va tendiente a responder a las inquietudes ciudadanas y no tanto al trabajo que está haciendo Acción Nacional... a mí me queda claro que el proceso del 2012 no lo tenemos fácil ninguno de los dos partidos”, apuntó. (C p.11)

SE “CAE” TRANSPARENCIA EN PÁGINA DE INTERNET DEL PRI ESTATAL

por Víctor Pernaleté

La información que por ley todos los organismos públicos deben publicar no se encuentra disponible en la página web del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro, al cierre de esta edición el 8 de abril de 2011.

Si bien existe en la página de Internet del PRI en Querétaro una sección de transparencia, donde se explica cuál es la información obligatoria que deben publicar, los links que deberían llevar a los archivos están desactualizados. (T. p. 7)

PODER LEGISLATIVO

APROBAR INICIATIVAS SOBRE DIETAS Y SALARIOS, DEMANDAN

Por Noticias

El Diputado albi azul Marcos Aguilar Vega les solicitó a sus correligionarios aprobar ya un par de iniciativas de ley que la diputación panista impulsa desde hace 15 meses para crear un Consejo Técnico que, integrado por representantes de las universidades asentadas aquí y los profesionistas colegiados, determine las dietas y los salarios que reciban los funcionarios públicos en Querétaro con motivo del empleo, cargo o comisión que desempeñen. (N p.3)

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

DESPIDEN A 30 EN EL CONGRESO LOCAL

por Zayra Velázquez

En las dos ocasiones que el diputado del PRI Hiram Rubio García ha encabezado la Mesa Directiva del Congreso Local, ha cesado a 30 empleados del Poder Legislativo por causas como duplicidad de funciones. Lo anterior lo señaló luego de que se envió un boletín en el que se anunció un nuevo periodo de recorte de personal, que obedece a la política de austeridad a la que se comprometió la LVI Legislatura y que inició en diciembre de 2009. (PA p. 8-C p.3)

NIEGAN GRATIFICACIONES A SUPERPENSIÓN DE GARDUÑO

Por Yoheme Pomares

Niega el presidente de la Comisión del Trabajo, Jesús Llamas Contreras, que se le hayan regalado 15 mil pesos extras en su pensión al magistrado del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, toda vez que su salario que aparece en su portal de Internet es de 103 mil pesos.

Según el sitio web del Poder Judicial, el sueldo neto por magistrado es de 103 mil pesos, la percepción total es de 118 mil pesos, sin embargo, en el documento que se emitió y que se votará el próximo jueves en el Pleno de la Cámara, se establece que el pago que recibirá de manera mensual es la última cantidad citada, es decir, libre de las deducciones que le realizaban. (C p.2)

PODER EJECUTIVO

REVIRA LOYOLA ACUSACIONES DEL PAN

Por Maritza Navarro

Como militante de un partido político, el Gobernador José Calzada está en libertad y obligación de asistir a reuniones del mismo, refirió Roberto Loyola, Secretario de Gobierno, tras el anuncio de la denuncia que presentará el PAN contra 17 mandatarios priístas. (C p.7)

CULTURA POLÍTICA EN TODOS LOS RINCONES

Por medio de reuniones con la población.

Por Redacción

Inaugura la Secretaría de Gobierno del Estado los “Encuentros de Legalidad y Democracia Cerca de Todos”. Con la conferencia magistral “La Cultura Constitucional”, a cargo del Dr. Héctor Fix-Fierro, Director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, la Secretaría de Gobierno del Estado inauguró oficialmente los “Encuentros de Legalidad y Democracia Cerca de Todos”, a fin de difundir la cultura política democrática entre la sociedad. (C P.7)

CERTIFICAN LA CALIDAD DEL REGISTRO PÚBLICO

Entregaron ISO 9001-2008

Por Redacción

El Secretario de Gobierno, Roberto Loyola Vera, encabezó la entrega fr los Certificados ISO 9001-2008 y Seguridad de la Información 27001-2005, al Registro Público de la Propiedad y del Comercio esta mañana.

Loyola Vera afirmó que “este evento tiene especial significado para el Poder Ejecutivo... ya que es uno de los primeros resultados de la nueva cultura del servicio público”. (C p.6)

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

ENCABEZA PP PROGRAMA “PULIENDO NUESTRAS JOYAS BERNAL”

Por Héctor Ayala

El gobernador José Clazada Rovirosa encabezó la presentación del programa “Puliendo nuestra Joya Bernal”, que tiene como objetivo llevar a cabo la regeneración y mejora urbana de infraestructura, imagen y vialidades de este pueblo, así como la restauración de sus monumentos históricos, con una inversión de 30 millones de pesos en una primera etapa.

Durante este acto, al que también asistió la presidente del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, destacó la importancia de este tipo de inversiones que colocan a Querétaro entre los 10 mejores destinos a nivel nacional para turismo de reunión. (DQ p.7)

INFORMACIÓN RELEVANTE

PREOCUPA A FRACCIÓN PRIISTA AUMENTO DE 90 MDP EN LA OBRA

Por Enrique Zamudio

La falta de planeación y proyección en las obras del municipio de Querétaro, es un error gravísimo que, aún cuando es un recurso federal, sigue siendo dinero de los ciudadanos lo que está en juego, manifestó el Regidor del PRI en el Ayuntamiento capitalino, Alejandro de los Cobos. (N p.5-DQ p.3)

QUIERE NIETO VIDA SANA PARA JÓVENES

Por Claudio Osornio

El Presidente Municipal de San Juan del Río, Gustavo Nieto Chávez, invitó a los jóvenes de la Escuela Preparatoria Conin a que continúen el camino de la vida sana, en familia y de mucha comunicación. “Nosotros del Gobierno estaremos alentando formas de convivencia que alienten el bienestar, en un marco de Justicia Social para nuestros jóvenes. (AM p.9- C p.12)

“SOY INCLUYENTE “, DICE CÉSAR GARCÍA

Por José Luis Rodríguez Palomares

Tenemos una idea clara de lo que necesita la Universidad Autónoma de Querétaro, afirmó en entrevista el director de la Facultad de Derecho, César García Ramírez, uno de los cuatro académicos que de manera abierta ha señalado su interés por contender en el proceso electoral para la rectoría.

“Estamos trabajando con algunos compañeros universitarios, profesores y estudiantes para construir un proyecto integral, tenemos una idea muy clara de lo que necesita la universidad y queremos que sea incluyente, somos sabedores que en todas la facultades hay grupos importantes con intereses muy legítimos pero nosotros seguiremos trabajando”, manifestó. (DQ p.11)

FALSO QUE REFORMA LABORAL quite DERECHOS, DICE RRT

Por Noticias

Las iniciativas de reforma a la Ley Federal del Trabajo que propuso el PRI en la Cámara de Diputados no atenta contra los derechos de los trabajadores, por el contrario significa una modernización total del sistema laboral en México, manifestó el Diputado Federal Reginaldo Rivera de la Torre. (N p.3)

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

DEBATIRÁN AQUÍ SOBRE EL DERECHO ECLESIAÍSTICO

Por Noticias

El constitucionalista y Regidor Marco Antonio León Hernández será uno de los académicos universitarios que discutan con clérigos en la facultad de Derecho de la UAQ si la ciudad del vaticano es en términos de la Teoría del Estado y del Derecho Internacional un Estado, y sobre la existencia del Derecho Público Eclesiástico del Estado Mexicano. (N p.5)

QUERÉTARO PODRÁ SUPERAR SU META DE EMPLEOS: COPARMEX

Por Luis del Toro

Los resultados obtenidos por Querétaro en materia de empleos en el primer trimestre del año, nos permitirán pasar de los 25 mil estimados al inicio del ejercicio, a por lo menos 30 mil, afirmó Alfonso García Alcocer, Presidente de COPARMEX, quien consideró que la inercia económica positiva en el estado, sumado a las nuevas inversiones productivas, genera buenas expectativas. (N p.7)

EDUCAR EN VALORES EVITARÍA CÁRCELES: KPR

Por Luis Montes de Oca

El mensaje del alumno Kim Pauah Ramos, hizo vibrar a los asistentes a la ceremonia de Honores a la bandera en la Escuela de Talentos Deportivos, sobre todo al señalar que si los niños fueran educados en valores, no se tendrían que construir cárceles para ellos en el futuro. (N p.6)

EVIDENCIA OLVIDO DE ESCUELAS, MUESTRA FOTOGRAFICA

Por Luis Montes de Oca

Concurran 101 fotos y videos. Una radiografía de las circunstancias en que se encuentran las escuelas de educación pública en el estado, es la muestra fotográfica del Primer Concurso de Fotografía y Video "Nuestra Escuela Pública", que convocado por la Sección 24 del SNTE, muestra, como dijo el Diputado Abel Espinosa Suárez, el otro Querétaro que no se quiere ver. (N p.6)

RECONOCE ALCALDE: HABRÁ UN GASTO EXTRA

Por Alejandro Caballero

El alcalde capitalino, Francisco Domínguez Servién, reconoció que el presupuesto para la construcción del Distribuidor Capital se incrementará en 90 millones de pesos e indicó que será hasta dentro de tres o cuatro meses cuando se sepa si se amplía o no el proyecto; el cual tendría una longitud adicional sobre avenida Corregidora de aproximadamente 120 metros (PA. p. 3)

EN RIESGO 48 MIL CABEZAS DE GANADO

Por Ulises Villar

Ante el constante incremento de la temperatura en todo el estado de Querétaro, y el bajo nivel de agua que se registra en las presas y almacenamientos de agua, además de la falta de lluvias, Manuel Valdez Rodríguez, titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedea), informó que 48 mil cabezas de ganado extensivo se encuentran en riesgo ante las condiciones climatológicas que se están viviendo en la entidad. (PA p.4)



MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

GENERA ESTADO 13 MIL EMPLEOS EN ESTE AÑO

Por Ulises Villar

Por segundo año consecutivo el estado de Querétaro se mantiene dentro de los tres primeros lugares a nivel nacional en la generación de empleos, con cerca de 13 mil 185 puestos creados durante los primeros meses del ejercicio fiscal 2011m rebasando con ello las expectativas del rubro. (PA p. 8)

LLEGARÁN DOS NUEVOS PARQUES INDUSTRIALES

Por Guillermo Contreras

Se proyecta para San Juan del Río la construcción de dos nuevos parques industriales, en donde se invertirán cerca de 100 millones de peso; las obras para su desarrollo estarán enfocadas en infraestructura básica. El secretario de Desarrollo Sustentable en este municipio, José Antonio Pérez Cabrera, detalló que tras concluir los estudios de factibilidad, que fueron realizados por la Secretaría de Desarrollo Económico, se determinó que las zonas donde se detonará nueva industria serán las comunidades de Cazadero y Senegal de Palomas.

INVESTIGAN ACOSO A UNA ESTUDIANTE

Por Ulises Villar

Ante la denuncia que presentara una menor de edad de San Juan del Río, en contra de su profesor por haberla acosado presuntamente, el coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo, aseveró que este ya ha sido separado de su cargo en lo que se realizan las investigaciones, y que la Comisión Estatal de Derechos Humanos ya ha solicitado el expediente del caso para revisarlo. (PA p.9)

FUENTES		
N: NOTICIAS	DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	AM: AM
C: CORREGIDOR		PA: PLAZA DE ARMAS
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO		T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
CyP: CIUDAD Y PODER		M: MAGAZINE



BERNARDO RAMÍREZ

Debe estar lista Reforma Electoral para septiembre

por Abel de la Garza

La Reforma Electoral deberá estar lista para septiembre, advirtió el diputado Bernardo Ramírez Cuevas, presidente de la Comisión de Asuntos Electorales, al subrayar que solamente de esta manera podría ser aplicable para el proceso electoral 2012.

El diputado consideró que uno de los temas más álgidos para esta reforma, será la aplicación de sanciones y lo que derive, para minimizar la difusión de programas sociales de cualquier nivel de gobierno, en temporada electoral, aunque ésta sea de índole local.

Recordó que con abril, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) inició un período de consulta y foros, para conformar una reforma en la material, a la que aseguró, se incorporará el Poder Legislativo.

Consideró que los temas álgidos en esta reforma serán además de la aplicación de sanciones, el financiamiento a los partidos y a las campañas políticas, el intentar empatar los periodos electorales federales con estatales, así como la fiscalización y los montos de las sanciones.

Detalló que dentro "se pretende que se recorra a principios de enero, el tiempo electoral en lo local, para que no haya esa diferenciación donde empiezan a hacer su proselitismo y están fuera de tiempo. Sobre todo los candidatos a diputados federales que se adelantan".

Y al referirse a la aplicación de sanciones, el diputado consideró que se requiere dotar de mayor fortaleza al Instituto Electoral y enviar una reforma al Congreso de la Unión, que impida al presidente de la República, difundir programas sociales, incluso durante tiempos electorales en lo local, ya que enrarecen el clima político, además de que hoy -afirmó- resultan ser una mentira estos beneficios que ha ofrecido Felipe Calderón.

"Y no se diga del Ejecutivo Federal, de que prácticamente el capítulo de sanciones no está contemplado como tal. Por eso se ha incurrido en caer en precisamente ese tipo de actitudes, de que cada proceso electoral de los estados, sale el Ejecutivo Federal anunciando grandes beneficios en ciertos programas o subsidios fiscales, que a la mera hora no se pueden aplicar o todavía no están vigentes".

"Lo vemos con el asunto de las colegiaturas, donde no hay reglas claras, ni generales de cómo va a operar. Todos esos programas se van hasta el 2012 y no se señala como tal. Se engaña de cierta manera. La mitad de la verdad es lo mismo que decir la mentira completa. Además no cubre a la familia completa, ni a todos los hijos. Cada proceso salen supuestos beneficios a los ciudadanos y ninguno se ha aterrizado".

Detalló que hay que reforzar la legislación local, toda vez que el organismo electoral "no tiene la fuerza para estar sancionando. Y no es posible que nada más se dé cuenta que alguien viola la Ley, pero no tengo fuerza para sancionarlo".

Al ser cuestionado respecto a la reforma integral que en materia electoral envió el año pasado el gobernador José Calzada al Poder Legislativo, el legislador apuntó que se detuvo para evitar enrarecer el ambiente político, pero será retomada y en su caso, acumulada a otras propuestas.

"Sometámoslo también a un proceso de estudio. Ha sido detenido en principio por la designación de los consejeros electorales, que no podíamos enrarecer más todo este ambiente político que se estaba naneyando. Entonces, mientras más limitemos todos estos obstáculos que se fueron presentando, yo creo que en un momento dado todas las iniciativas e pueden acumular".

REFORMA LEGISLACIÓN ELECTORAL



CONVOCATORIA

El Instituto Electoral de Querétaro convoca a los interesados en la materia electoral a presentar propuestas para la integración de la Iniciativa de Ley que se pondrá a consideración de la LVI Legislatura del Estado, bajo las siguientes:

BASES:

Primera.- Podrán presentar propuestas todas las personas y agrupaciones que tengan interés en reformar la legislación electoral del Estado de Querétaro.

Segunda.- Las propuestas deberán ser presentadas a través del formato correspondiente. Por cada propuesta se llenará un formato.

Tercera.- Las propuestas podrán remitirse por correo electrónico a la siguiente dirección iniciativadeley@ieq.org.mx o bien, entregarse impresas en la Oficina de Partes del Instituto Electoral de Querétaro, ubicada en Carrizal no. 11, Col. Carrizal, C.P. 76030, Santiago de Querétaro, Qro., en horario de 08:00 a 16:00 horas de lunes a viernes.

Para el caso de las propuestas que provengan de Municipios diversos de los de Querétaro, El Marqués y Corregidora, se dispondrá de formatos en las oficinas municipales del Servicio Postal Mexicano.

Cuarta.- El plazo para presentar propuestas será del 1° al 29 de abril del presente año.

Quinta.- Las propuestas deberán relacionarse con los siguientes temas:

- I Órganos electorales (estructura del Instituto Electoral de Querétaro, órganos de dirección, operativos y técnicos, consejeros electorales, etc.)
- II Proceso electoral (inicio del proceso, coaliciones, precampañas, campañas, registro de candidatos, registro de representantes de partidos políticos ante los órganos electorales, documentación y material electoral, jornada electoral, cómputos, entre otros).
- III Instituciones políticas (derechos, obligaciones, fiscalización, asociaciones políticas, etc.).
- IV Justicia electoral (procedimientos sancionadores, medios de impugnación).
- V Delitos electorales, y
- VI Otros, (cuota de género, pueblos indígenas y figuras de participación ciudadana, entre otros) que se consideren relevantes para el fortalecimiento democrático del Estado de Querétaro.

El mecanismo para que los interesados expongan sus propuestas será determinado por la Comisión.

Para mayores informes dirigirse al correo electrónico: o a la Coordinación Jurídica del Instituto Electoral de Querétaro, ubicada en Carrizal no. 11, Col. Carrizal, C.P. 76030, Santiago de Querétaro, Qro. y en los teléfonos (01.442) 101.98.00 extensiones 1137 y 1124.



PLAZA DE ARMAS

SERGIO ARTURO VENEGAS RAMÍREZ

- ▶ Errorcito multimillonario en proyecto
- ▶ Em-PAN-tanados en Congreso local
- ▶ Que venga Data Base de Banamex

El Distribuidor (del) Capital

Errorcito.

Unos 90 millones de pesos más (150 millones, según mis informantes) costará el errorcito de cálculo en el Distribuidor Capital, porque los técnicos no conocían el subsuelo rocoso de la zona y tendrán que hacer un tercer nivel, en lugar del paso a desnivel proyectado originalmente.

Viéndolo bien, no debiera sorprendernos la deficiencia en los planes ni el encarecimiento de al menos un 50 por ciento en la obra cumbre de la administración panista de Francisco Domínguez Servián.

Lo suyo no son las obras.

Recordemos el costosísimo Paseo Constituyentes realizado en el gobierno de Francisco Garrido Patrón, cuyo presupuesto y tiempo de realización se triplicó ante la incapacidad del entonces secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Luis Covarrubias Herrera.

Por no hablar ya de la Ciudad de las Artes que dejó a medias.

Hace tres meses, el miércoles 12 de enero, este armero le informó que la obra del año, el Distribuidor Capital, había sido entregado a empresitas. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes, representada por Luis Vázquez Zepeda otorgó el contrato, vía licitación, al grupo formado por Construcciones y electrificaciones Logística CYEL y Procesos Constructivos en Infraestructura.

Aquí se publicaron las fotografías de los más que modestos despachos de estas compañías (en el De Efe y Querétaro) a las que se dio el proyecto vial del trienio y que originalmente se estimaba entre 190 millones y 230 millo-

nes de pesos.

El proyecto con espectaculares pasos a desnivel fue presentado con bombos y platillos.

Nomás de entrada nos tumbaron 300 jacarandas.

La modernidad nos alcanzó.

Pero, ¡oh, sorpresa! El Distribuidor Capital topó con piedra. El subsuelo en el cruce de Corregidora y Bulevar Bernardo Quintana es rocoso, cosa que ya se sabía pero que las empresitas, la SCT y Obras Públicas del Ayuntamiento desestimaron.

¡Querétaro, tenemos un problema!

Nada que no se pueda resolver, porque de inmediato se dispuso que en lugar de subterráneo se haría un puente sobre el otro puente.

El errorcito en el estudio (¿hubo?) de suelos nos costará cuando menos 90 millones de pesos.

Técnicos bien informados me dicen que el costo de la obra se incrementará realmente en 150 millones, casi lo que se está invirtiendo por el Estado y la Federación para ampliar la carretera a la Sierra Gorda.

¿Son o se pasan?

-PORTAL QUEMADO-

Em-PAN-tanados.

Así están en la LVI Legislatura. No pasan los tres consejeros de la CEIG y tampoco la diputada albiazul Adriana Cruz Domínguez, suplente sin curul.

Los del Congreso local, liderado nuevamente por Hiram Rubio García, se cruzan con los de Acción Nacional, partido sin dirigente real: Ricardo Anaya se fue, Memo Vega aún no llega, Pe-

pe Báez quiere y Alfredo Botello no puede.

Que no tienen prisa comenta sotto voce el recargado jefe de la Cámara. La legisladora 25 puede esperar. Y también los consejeros para la Información Gubernamental.

Una sopa de su propio chocolate.

Como cuando el asunto de los consejeros electorales, sólo que ahora el PRI y sus aliados no se presionan y dejan correr los tiempos.

Y en el PAN están em-PAN-tanados.

Alfredo Botello quiere poner orden en su partido, pero ya se vio en San Juan que la cosa no va estar fácil. Y menos cuando Armando Rivera Castillejos despierte.

Y seguimos en cámara lenta.

-PLAZA CAFÉ- Distinción.

En la Asamblea de la Conferencia Nacional de Secretarios de Turismo, a celebrarse hoy en Querétaro, será ungido el anfitrión Mauricio Salmón Franz como coordinador nacional.

Felicidades.

-OÍDO EN EL 1810- Suertudo.

Que no está de más recordar que entre los responsables del Distribuidor Capital está el papá de la secretaria particular del alcalde.

Mmm.



-¡PREEEPAREN!-
Y volver.

Aquí le comenté hace semanas que Banamex miraba nuevamente a Querétaro. Hace tres décadas el dueño Agustín Legorreta proyectaba instalar su corporativo en Jurica, pero se le atravesó la nacionalización o estatización de la banca.

Ahora se planea colocar aquí -en competencia con Monterrey y Guanajuato- su Data Center, el gran banco informativo de todos sus clientes y operaciones.

Sería un gran triunfo.
Crucemos los dedos.

-¡AAAPUNTENI-
Mensaje.

Que no quiera componer lo que no está descompuesto, le mandaron decir a la nueva procuradora general de la República, Marisela Morales Ibáñez.

Querétaro está en paz.

-¡FUEGO!-

Edil.

Francisco Domínguez es el alcalde, reiteró por enésima vez el C. presidente municipal, Francisco Domínguez, ayer por la mañana en el programa Entre Líneas, de mi amigo Aurelio Peña.

Y Alfredo sonríe...

Twitter: serglovenegasr
Web: plazadearmas.mx
Email: svenegas_ramirez@hotmail.com
Radio: ACIR 97.9, Panorama Querétaro con Joaquín San Román
Periódico: Plaza de Armas